



Hernán Rodríguez duró sólo ocho meses en el cargo.

Seremi de Vivienda renunció por “problemas de salud”

El seremi de Vivienda, Hernán Rodríguez Baeza, presentó su renuncia por “problemas de salud y familiares”. Rodríguez deja el cargo tras ocho meses, luego de ser

nombrado en noviembre de 2023 por el ministro de Vivienda y Urbanización, Carlos Montes, en reemplazo de Carlos Contreras, quien se encuentra en prisión preventiva. Esta es la segunda baja en el gabinete regional en menos de 24 horas, luego de que la seremi de Salud, Jessica Bravo, dejara su cargo.